

Le blocus porte atteinte aussi à la santé d'autres peuples



Par María Josefina Arce.

Cuba a été capable de produire trois vaccins efficaces et sûrs contre le Covid-19, qui ont permis d'immuniser une grande partie de sa population contre une maladie qui progresse rapidement dans le monde. Ces vaccins, constituent en plus un espoir pour les nations les moins développées face à l'égoïsme des plus riches.

Notre pays se distingue par ses principes humanistes et solidaires, et outre l'aide médicale qu'il accorde à d'autres pays face à l'urgence sanitaire mondiale, il est également en disposition de partager ses vaccins afin de garantir le droit à la vie et à la santé de chaque être humain.

Mais, une fois de plus, le caractère extraterritorial et génocidaire du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba a été mis en évidence en empêchant le soutien de l'Internationale Progressiste au partage des vaccins.

Créée en 2020 pour réunir, organiser et mobiliser les forces progressistes du monde, cette organisation a dénoncé ces derniers jours, que la banque néerlandaise ING s'est pliée aux dispositions du blocus états-unien. Selon l'Internationale Progressiste, l'institution financière, basée aux Pays-Bas, a bloqué les dons reçus sur son compte pour le voyage à la Havane d'une délégation qui organisera une séance d'information sur les efforts de l'état cubain pour produire ses propres vaccins, car la politique hostile de Washington dresse de nombreux obstacles.

Un blocus qui s'est intensifié et se maintient en pleine pandémie, ignorant les appels du secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres et d'autres leaders internationaux à éliminer ou à assouplir les mesures coercitives à l'encontre de divers pays face à l'urgence sanitaire mondiale.

La nation caribéenne a dû faire face à la hausse des coûts des matériaux indispensables pour la mise au point des vaccins, les fournisseurs habituels se refusant à les fournir, par crainte de l'impact du blocus sur leurs compagnies.

Le blocus a également limité l'acquisition par les entités scientifiques cubaines de l'équipement nécessaire pour progresser dans le processus de recherche et de production de vaccins.

Ce n'est pas un secret que chaque année l'industrie biotechnologique et pharmaceutique cubaines sont frappées de plein fouet en matière de recherche, de fabrication et de commercialisation de ses produits, ainsi que d'échanges universitaires et scientifiques.

Cette mesure criminelle porte atteinte non seulement à la vie et au bien-être des Cubains, mais aussi à d'autres peuples, car comme le rappelle l'Internationale progressiste, la plupart des habitants des pays les plus pauvres de la planète n'ont même pas reçu de vaccin contre le virus.

D'où, l'importance de cette séance d'information spéciale du 25 janvier, promue par cette organisation, qui aura lieu en direct de la capitale cubaine, avec la participation d'éminents scientifiques, et de responsables gouvernementaux et sanitaires.

Lors de la rencontre, le monde pourra connaître les détails sur en toute sécurité à la population cubaine, y compris à nos enfants et à nos jeunes, et sur la volonté de notre nation caribéenne de les mettre à disposition de ceux qui en ont besoin.les vaccins cubains Anti-Covid-19, appliqués.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/283507-le-blocus-porte-atteinte-aussi-a-la-sante-dautres-peuples>



Radio Habana Cuba